



*Vorbildliche Gestaltung eines Kriegerfeldes auf dem Waldfriedhof in Stuttgart*

Im ersten Weltkrieg sind viele Soldaten auf einem Ehrenfeld im Waldfriedhof in Stuttgart bestattet worden. Die Stadt hat jedem gefallenen oder gestorbenen Krieger ein Steinkreuz gesetzt und hat die Kreuze in sehr wirkungsvoller Weise in die Waldfläche unter die Bäume gestellt, ohne die Gräber irgendwie abzugrenzen. In verschiedenen Orten des Landes sind solche Ehrengräber für gefallene oder gestorbene Soldaten oder für Nichtsoldaten, die durch Bomben und andere Kriegshandlungen ihr Leben verloren haben, vorhanden. Für die Gestaltung solcher Gräber kann das Beispiel von Stuttgart als Vorbild dienen.

Aufnahme: Ohler, Text: Schwenkel